

Collège Pensivy. Une initiation au gouren à Berrien

Publié le 22 mai 2017



Les collégiens de Rosporden ont découvert la lutte et les jeux bretons.

La maison de la lutte bretonne Ty ar gouren, à Berrien, est un lieu d'accueil très prisé des groupes, qui y trouvent animations et hébergement. Quand ils sont venus une fois, ils y reviennent souvent. C'est le cas de la section d'initiation culturelle au breton du collège Pensivy. Les collégiens de 5e, 4e et 3e qui suivent cette initiation ont passé deux jours, mercredi et jeudi, à Ti ar gouren, avec leur professeur de breton, Michel Philippot, et leur professeur d'espagnol, Marie Brant. Ils ont pris connaissance des termes techniques du gouren et du serment des lutteurs en breton et ont été initiés à la lutte traditionnelle avec le permanent, Jacques Le Goff. Ils ont aussi découvert le patrimoine ludique breton à travers les nombreux jeux existant à Ti ar gouren. Un séjour qui s'inscrit dans le cadre de leur apprentissage de la langue.